

Les principales questions qui
seront discutées dans l'élection de
Dorchester, sont les suivantes :

1

On reprochera à Monsieur Sévigny d'avoir voté pour la contribution de \$35,000,000. à la session 1912-13.

Ce vote de Monsieur Sévigny a été donné parce que la situation était alors très alarmante suivant les déclarations du premier citoyen du pays, Sir Robert Borden. Sir Robert Borden proposait pour régler cette question, qui avait agité notre province, un remède efficace et puisqu'il s'agissait de porter secours à la Marine Anglaise qui protège la Province de Québec comme les autres Provinces du Dominion, les Canadiens-Français devaient approuver cette mesure comme les autres. Si la province de Québec s'était isolée sur cette question en refusant quoique ce soit, cela aurait pu avoir les conséquences les plus fâcheuses pour les Canadiens-Français

D'ailleurs la proposition Borden était bien plus avantageuse que celle de Laurier qui n'avait rien d'efficace comme l'a démontré le Commandant Roper, l'expert venu ici à la demande du gouvernement Laurier. Dans son rapport sur le projet Laurier, Roper disait que la dépense que ce projet aurait entraîné aurait été en pure perte, parce que ces navires auraient été démodés et bons comme du vieux fer, une fois terminée.